
■卓話者紹介　　　　　　　　　関　真一君
木下君は昭和43年７月生まれ、47才で、

㈱カナザワの代表取締役をされ、奥様と２人
の娘さんがいらっしゃります。本業だけでな
くファイナンシャルプランナーの資格をお持
ちで、住宅ローン等の事も指導しています。
私は取り引きなどの業界でお付き合いがあり
ますが、誠実で真面目な人柄で、父進さんと
同様にロータリーにどっぷり漬かって、楽し
く盛り上げていただければと思っています。
■卓　話　
★木下康彦君　　　　　　　　　　
４年前に痛風を患い酒をやめ、自分の健康に

ついても考えるようになりました。それまでは、
夕方になると水分を控え、仕事上がりのビール
が楽しみでしたが、それが悪く毒素が溜まって
しまったのです。年に数回しか飲まないように
しています。
大学を卒業して日本坂ガラスというガラスメ
ーカーに就職しました。ガラスといってもいろ
いろで家業とは関係ない自動車用ガラス部分で
豊田営業所に勤めました。社会人としての大切
な事は、トヨタに教えられ学びました。妻もト
ヨタに勤めていて知り合えることになり、結婚
後沼田に戻り家業に入りました。
アルミサッシを中心に建築資材を販売し、メ
インとなる木造住宅用は需要の伸びがあまり望
めず先行きが厳しい業界となっています。その
中でいろいろ考え、お得意先である工務店を対
象に会員制で船井総研から先生を招いて勉強会
を行うようになりました。勉強会の一つに施主
の資金計画などをどう対処したらよいかなども
問題もあり、先生を頼むのも良いけど、自分で
学んだ方が良いと思い、ファイナンシャルプラ
ンナーの資格を得るように学んで、なんとか得
ることができました。そして、生保や火災保険、
住宅ローンの取り次ぎも業務に入れることがで

き、工務店さんの力に少しでもなれればと広げ
ていきました。本業のお客様である工務店さん
から選べれるようになる事が大切だと思い、そ
の点はぶれずに頑張っています。
まだまだ仕事で一杯一杯な状況ですが、父が
お世話になったクラブに入れて、先輩方からい
ろいろ学び、恩返しができるようになりたいと
思います。
■卓話者紹介　　　　　　　　西田俊太郎君
昭和34年８月生まれで入会は昨年７月な

のですが、昨年スピーチの機会がなかったの
で本日となりました。住創開発の代表取締役
で、建設と不動産業を中心に営業されていま
す。私とはお取り引きさせていただきお世話
になっていて、非常にバイタリティがあり、
ご自分で１つ１つ進められていて、ご本人は
なかなか出席できなくてとおっしゃられてい
ますが、よく出席されているほうだと思いま
す。今後もご活躍いただけると期待していま
す。
■卓　話　
★橋本安夫君　　　　　　　　　　
昨年入会し卓話をしなかったので助かった
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のですが、人前で話す機会も少なく不慣れで
す。物事にあまり動じないというか、感動し
ないタイプなので皆様に何を話したらよいの
か困っています。
趣味は鮎釣りとゴルフで、日常の会話は良
いのですけれど人前に立って話すとなるとま
とまりません。仕事は息子２人と妻でやって
いますが、だれが社長なのかわからないくら
いで、私が全て雑用をしています。社長とし
て財務、現場管理、労務などなんでもしなく
てはなりません。その中で現場から着替えて
例会出席は大変です。入会して１年過ぎて、
皆さんと知り合えて交流させていただき少し
は成長できたかなと思いますが、まだまだロ
ータリーとはを掴んでいないので、今後も少
しずつ理解してまいりたいと思います。

■司　会　　　 石澤雄一郎SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　綿貫利彦君

春日政志会長
８月23日には、地区財団セミナーが、伊

勢崎市にて開催され、私と、今井幹事、小菅
エレクト、桑原財団委員長で研修を受けて参
りました。沼田クラブは事例発表の依頼があ
り、私と今井幹事で、気仙沼大島の取り組み
について経緯を発表して参りました。グロー
バル補助金プロジェクトなどで沼田クラブは
注目されているように思いますので、未来の
夢計画特別委員会におかれましては、次年度
のプロジェクトに向けて、頑張って下さい。
皆さんの中で、毎年人間ドックを受けられ
ている方は、どれほどいますでしょうか。私
は、３９歳より２３年間欠かさず人間ドック
を受けてきました。今年も、７月の末に受け
ました。
会員皆さんは、忙しくて時間を取るのが難
しいでしょうが、一年でたった半日です。自
分自身の健康管理でもありますが、皆さん責
任のある立場です。家族や社員に迷惑をかけ
ることを考えて下さい。何かあってからでは
遅いので、自分自身の疾病予防には十分取り
組んで下さい。

今井幸吉幹事
◎理事会の開催　次週例会終了後

◎SAA出席委員会　　 須田羊子委員

８月18日

◎ニコニコ委員会　　　　　　天野純一委員
・春日政志君　次男と姉夫婦が里帰りし法事
以外では久しぶりに家族全員そろい賑やか
な時を過ごしました。

・横山公一君　９月１日より決算議会が始ま
ります。18日迄の長い議会ですが何とか
乗り越えていきたいと思います。どんな質
問が出てくるのでしょうか。

・宮澤孝幸君　結婚記念日に親睦委員会より
奇麗なお花をいただき。

・須田羊子さん　　昨日私の？才の誕生日に
お花を届けていただき今年もありがとうご
ざいます。

・金井正樹君　夏の家族会多数参加ありがと
うございました。永井彰一社長並びにホテ
ルスタッフの皆様に大変お世話になり。

・ニコニコ一週間　木下・橋本両会員を卓話
に迎えて
戸部聖之君　　桑原　滋君　　綿貫利彦君
阿形登氏君　　塩浦敬之君　　荒井静雄君
飯島千明君　　片山晃一君　石澤雄一郎君
桑原　裕君　　小菅茂雄君　　斎藤正典君
星野貴明君　　峯川卓美君　　宮内明彦君
持谷宏明君　　金子秀行君　　南雲達也君
今井幸吉君　　田代経量君　　角田　隆君
松野正一君　　保坂充勇君　　赤間昌彦君
久保郁弥君　　櫛渕光彦君　　橋本安夫君
関　真一君　　天野純一君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
春日政志君　　水石清治君　　松野正一君
阿形登氏君　　片山晃一君　小野里雅広君
飯島千明君　　桑原　裕君　山田龍之介君
宮澤孝幸君　　戸部聖之君　石澤雄一郎君
桑原　滋君　　小暮正人君　　田代経量君
赤間昌彦君　　櫛渕光彦君　　保坂充勇君

◎会員増強親睦活動委員会　金井正樹委員長
先週の納涼家族会では77名の参加ありが

とうございました。会員増強は随時行ってい
ます。数名推薦を予定していますが、皆様か
らの情報をお願いします。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 45名 ３名 72.70 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 42名 ６名 75.00 ％


